

70% DES PROJETS CLÉS 2020-2026 DÉJÀ RÉALISÉS OU EN COURS

- **Création d'une Maison de l'Environnement et de la biodiversité** : l'une des réalisations phares de ce début de mandat, inaugurée le 10 juin 2023. Depuis son ouverture, de nombreux ateliers et autres manifestations de sensibilisation à la préservation de notre environnement s'y sont déjà déroulés.
- **Lancement d'un plan 1 000 arbres pour Maisons-Alfort** : un projet majeur lancé dès le printemps 2021 qui a suscité l'enthousiasme des Maisonnais puisque 406 arbres ont déjà été plantés en 2 ans.
- **Renforcement de la part du bio dans la restauration scolaire et recrutement d'un maraîcher municipal pour produire de manière biologique des fruits et des légumes en circuits courts pour nos crèches municipales** : +30% de bio dans la restauration scolaire, et le recrutement d'une maraîchère municipale qui est chargée de la production des légumes livrés dans les crèches municipales.
- **Mise en place d'une nouvelle politique de stationnement avec 100% de stationnement gratuit en surface dans toute la ville ainsi que l'instauration de zones bleues dans les secteurs très fréquentés** : c'est le cas dans le Centre-ville depuis octobre 2023 avec la création d'une zone bleue résidentielle.
- **Extension du réseau de géothermie et installation de panneaux solaires sur les toitures des bâtiments municipaux pour produire de l'énergie verte** : chaque année, des logements et équipements supplémentaires sont raccordés à la géothermie et une convention a été signée avec le SIGEIF pour implanter des panneaux solaires sur le toit des bâtiments communaux, à l'instar de ceux installés sur les toits des écoles maternelle Berlioz et élémentaire Charles Péguy.
- **Programme renforcé de rénovation de la voirie et des trottoirs dans tous les quartiers** : déjà une douzaine de rues entièrement rénovées et végétalisées depuis 2020. Des réfections complétées par la création d'aménagements de sécurité dans l'ensemble des quartiers (plateaux surélevés, stationnement en chicane...).
- **L'aménagement de la gare du Grand Paris Express** actuellement en cours s'accompagnera de l'embellissement et de la dynamisation du quartier Liberté/Vert de Maisons.
- **Déploiement de la vidéoprotection dans tous les quartiers de la ville** : afin de compléter les mesures de prévention et de sécurité existantes, la Ville a déjà déployé 37 caméras sur les 75 prévues, qui seront, dans un second temps, reliées au futur Centre de Supervision Urbain.
- **Mise en place d'un programme d'adaptation de nos écoles, crèches, haltes-garderies et accueils de loisirs aux effets du réchauffement climatique** : déjà une dizaine de cours d'école ont bénéficié de ce coup vert, tandis que plusieurs crèches et haltes-garderies sont désormais dotées de pièces rafraîchies.
- **Rénovation complète et extension de la maternelle Charles Péguy** : à la rentrée 2021, les élèves ont entamé leur année scolaire dans une école entièrement rénovée, réaménagée et végétalisée.
- **Création d'un service municipal de transport et d'accompagnement à la demande pour les seniors et personnes dont la mobilité se trouve réduite** : la navette « seniors » transporte aujourd'hui plus de 500 seniors maisonnais inscrits à ce service gratuit pour un nombre total de trajets qui s'élève déjà à 1 069 au titre de l'année 2023.
- **Ouverture du Quartier Jeunes** : le nouvel espace dédié aux jeunes pour les accompagner dans leurs projets et valoriser leurs initiatives va ouvrir ses portes en fin d'année dans le quartier des Juilliottes.
- **Création d'une nouvelle pelouse synthétique sur le stade des Juilliottes et remplacement de celle existante sur le stade Cubizolles** : les nouvelles pelouses qui ont accueillis les sportifs pratiquant le rugby et le football dès septembre, ont été inaugurées en octobre 2023.
- **Rénovation complète du hall et de la salle de spectacle du Nouvel Espace Culturel Charentonneau** : les travaux de rénovation de cet équipement culturel très apprécié par les Maisonnais et qui offre notamment une scène aux spectacles associatifs et scolaires, sont sur le point de démarrer. Le NECC accueillera à nouveau le public lors de la saison 2024.